
智行理财网
期货pobo线(期货的波段是什么意思)

问：请问， 作为一名顶级期货高手，您的面皮是厚是薄？答：很

厚， 这一点不可否认， 也是这一点让我很少吃亏。

问：你是做日内的还是趋势的 ？哪个品种 趋势 或者 日内 还

做？

答：之前主做橡胶、锌，现在以股指为主。

问：如何评价日内波段与过夜波段？

答：完全中立，没有评价，看你适合哪一种。

问：如何寻找市场中确定性的结构，确定性的买卖依据？？？

答： 很大一部分交易者之所以迷茫， 正因为他们总在寻找一些确定

的东西， 因为人对于不确定的事情是没有安全感的，但事实上， 投

机市场里没有任何事情是确定的。

问：是不是可以这样理解 . 任何一个点位开仓，都可以有相应的系

统对应它。因此任何点位都可以开仓 .但是具体到每个人的操作

上， 开仓应该是有条件的 . 开仓的条件就是自己的系统规则。

答：你可以这么理解。

问：做日内选哪个品种最好？

答： 这个问题没有答案， 取决于你自己， 每个人都有适合自己的品

种， 我认为好的不一定适合你。

问：你如何确定变盘，又如何判断变盘的幅度？

答： 对行情的任何一部分做出评估， 前提条件是你已经参与进去
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了， 那么你持有头寸所反馈出来的现象能告诉一切你想知道的， 除

此之外别无他法， 技术走势图的分析只是告诉你已经发生的事实，

对于未来的参考价值很有限。

问：请问你在做橡胶和锌时是否看大盘？是否看 pobo 之类的行情

软件？

答：从来不看我做的品种之外的任何行情，当然要看行情软件。

问：拿 100W 来干这种无聊的 PK，还不如去赌场玩呢。

答：对于真正的交易者来说， 在期货市场上的 PK 远远比去葡京酒

店玩随机游戏来的刺激，这样的事情每天都在上演。

问：你能不能教我一个比较好的操作方法，我自己来练习和感悟？ 现

在很多新手都缺少方法，自己去摸索，走了不少弯路。

答：任何一个交易方法表面上看起来可能很简单，执行下去就可

以了，但事实上并非如此，它包含很多交易者独特的属性在里

面， 他的知识结构， 他的习惯， 他的性格， 他在交易中所经历的很

多事情，这些都是交易的一部分。

那么， 即使我告诉你一个方法， 我用起来可能赚钱， 但你用它做单

就会稳定亏损， 因为很多在我看来是常识或者习惯的东西，而你不

具备， 我们的经历和认知是完全不一样的。所以，，，，，，，，，，，，，，，
，，，，，，，，，，，，，，，，，，，，，，
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